
  

 

第１２０１回 例会 ２０１５年（平成２７年）６月８日   

                    
前回（６月１日）例会記録 

 

◇プログレス 平山 明彦 副ＳＡＡ  

１．来客紹介 藤野 英男 親睦委員 

ゲスト：１名 地区外：０名 地区内：３名 合計４名 

ゲスト：パーソナルトレーニングジムSTYLE  代表 池本 誠知 様 

 

２．６月お誕生月会員お祝い 

 

  俣野 富美雄 会員 （６月 １日） 

  片岡 清夫  会員 （６月２１日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム                     （本日のプログレス 平山 明彦 副ＳＡＡ） 
○ ロタリソング  「ふるさと」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 職業奉仕卓話 「職業奉仕について」 清水 清一 会員  

〃    「スーツケースのできるまで」 新川 晃生 会員 

・夏の思い出 

・想い出のグリーングラス 

・おうま 
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事務所 大阪市中央区西心斎橋1-7-3(〒542-0086) 北炭屋町ビル 

Tel.(06)6244-1008 Fax.(06)6244-1010 

http://sembarotary.club/ E-mail: semba@cocoa.ocn.ne.jp 

例 会 毎週月曜日・12時30分 

ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111 

会長：小島 常男 幹事：堀 浩司 会報広報委員長：宮原 彰 

四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 

３．会長の時間 小島 常男 会長 

ご来客の皆様、ようこそお越しくださいました。どうぞごゆっくりなさってください。 

いよいよ６月になり私が会長の時間で話をさせていただくのも今日を入れてあと４回になりました。月初めはＲＩの月間テーマ

から、月末は楽器の話をさせていただきました。 

今月は親睦活動月間です。「ロータリーの友」横組み記事で「興味を楽しむロータリーを楽しむ」をテーマとして特集されてい

ます。ＲＩには理事会で審査を受け公式認定された「ロータリー親睦活動グループ」が５０以上あって「カーリング 

や「ゴルフ」をはじめ、変わったところでは「ＧＰＳによる宝探し」や「コロンブス到来以前の文明 

も活動中ということで、興味のある方は今月号をご一読ください。残念ながら「フォークソング」というジャンルはありませんでし

た。 

井上元会員にお誘いいただきながら５年間お断りし続けていた私が大阪船場ＲＣに入会させていただいたのは１４年前でし

た。何となく名士の集まりに参加させていただいたという感覚しかありませんでしたが、当時は親睦も奉仕も何のことか分かり

ませんでした。でも例会のなんともいえない大らかな雰囲気を今でも鮮明に覚えています。この大らかな雰囲気こそ大阪船

場ＲＣの最大の魅力ではないだろうかと思っています。ご承知のようにロータリークラブは１９０５年シカゴの弁護士ポール・

ハリスにより職業人の親睦団体として設立されました。親しく睦みあい、そしてその上で、人道的な奉仕活動を行うことを 

目的とする団体であることは素晴らしいことであります。 

先週の次年度クラブ協議会で、中村次年度親睦委員長から会員家族の幅を広げて親睦を計ってはどうかという提案がありま

した。大変良いことだなあと思いますので、よろしくお願いします 

また中村会員には２年連続会員増強委員長を務めていただき本当に有難うございました。岡本会員や林会員他、会員増強

に尽力いただいている若手会員の皆さんには厚くお礼申し上げます。３０周年に向けて今後ともよろしくお願いします。伊藤

３０周年度会長はじめ、皆さん同じ思いだと存じますので、次年度からも一層期待しております。 

さて先週の夜、海外交換留学生プロジェクトの２回目の会合をコロッセオで開きました。大阪船場ＲＣにとって初めての試み

ですし、１６才のジョシュア・シェクター君が青春の一番感受性の強い時期にニューヨーク州から大阪へ約１０ヶ月間、海外交

換留学生としてやって来ますので、全員総力で出迎え歓迎していただけるよう、よろしくお願いします。 

本日の会長の時間は以上です。ご清聴ありがとうございました。 
 

４．幹事報告 堀 浩司 幹事 

①今日皆様にお配りしたロータリーの友６月号の表紙の雨上がりの紫陽花の写真ですが、小島会長の３度目の掲載写真 

です。おめでとうございます。 

②５月２５日に開催いたしました第２回青少年交換プロジェクト委員会のご報告を本日皆様にお配りしております。 

 まず派遣学生の杉浦楽人さんのホストファミリーが決定いたしました。８月末日から来られる派遣学生のホストファミリー 

 についてはまだ 12 月と５月が受入れ先未定ですので、ご家族を説得していただいて是非受け入れをお願いしたいと思い

ます。タイムテーブル、予算もご一読いただきますようお願いいたします。 

③当クラブが３年にわたり遠野山・里・暮らしネットワークに車やカラーコピー機を寄付させていただいた件でお礼状が届き

ましたので本日皆様に配布しております。 

④６月１５日の例会ですが、フリートークの時間を利用して委員会の活動報告を予定しております。各委員長より３～４分をお

願いしたいと思います。１５日は例会後クラブ協議会がございますし、夕刻には新旧理事役員懇親会を予定しております

のでよろしくお願いいたします。 

   

５．ニコニコ箱報告 斧原 秀夫 親睦委員 

溝畑 会員‥‥今日は卓話に総合格闘技元世界チャンピオンの池本様にお越し頂いております。 

          宜しくお願い致します。 

俣野 会員‥‥本日をもって後期高齢者の仲間入りをさせて頂くことになりました。これからもよろしくお付き合い下さい 

          ますようお願い致します。 



 
カンタトーレ 会員‥‥先日は大勢でコロッセオにお越し頂き、誠にありがとうございました。 

小島 会員‥‥朝の散歩で撮った写真がロータリーの友（表紙）に掲載され喜んでいます。 

澤田 会員‥‥いつも歯科医療奉仕活動に御理解、御支援いただきありがとうございます。５月３０日（土）に JDM の 

          総会があり無事終えることが出きました。当日斎藤満会員、甚田会員、新川会員、今泉会員が出席 

          頂きました。こらからも国際奉仕活動として頑張っていきますので宜しくお願い致します。 

平山 会員‥‥サラリーマン川柳ベストテンより、２位、「沸きました」妻よりやさしい風呂の声。 

５位、記念日に「今日は何の日？」 「燃えるゴミ!!」 

今泉 会員‥‥人という字は持ちつ持たれつ。人に一を足すと大。二を足すと天。天を突き抜けると夫。人に三を 

           足して日向ぼっこすると春。ニコニコと楽しい人生の基。幸を求めガンバりましょう。 

斧原、北野、小山、大磯、堀、新川、渡辺、清水、片岡、岡本（茂）、栗原、杉浦、沖、中村、林、井澤、大嶋、岡本(真)、 

藤野、松谷、 

各会員‥‥口永良部島 災害。 

俣野、片岡、両会員‥‥６月お誕生日月 

沖、塩尻、岡本(真)、各会員‥‥６月創立記念日 

日比、塩尻、松永、松谷、林、各会員‥‥６月結婚記念日 

 

６．出席報告 平山 明彦 ＳＡＡ委員 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席員数 ３１名 出席率 ７８％ 

第１１９７回（５月１１日） 修正出席率 ９８％ 

 

７．卓  話  「元格闘技チャンピオンのセカンドキャリア」  

                           パーソナルトレーニングジム STYLE 代表 池本 誠知 様 

                                 （溝畑 史子 会員 ご紹介） 

  

14 才でプロレスラーを目指して、トレーニングを始めました。17 才の時に格闘技道場に入門して、 

格闘技を始めました。格闘技をするうちにプロレスより格闘技に魅力を感じました。 

そして、23 才の時に全国大会で優勝してプロライセンスを取得しました。 

それから、プライド、Ｋー1 などのリングにも上がらせてもらい順調にステージを上がっていきました

が、生活はどんどん厳しいという状況で、32 才の時に町の集会所を借りて自分の道場を始めました。

それから半年後に関目に物件を借りてジムをスタートしました。 

それから会員も集まり、道場 1 本で生活出来るようになり、自分もチャンピオンになりました。その時は、本当に周りにいろん

な人が集まってきましたし、チヤホヤされましたが、一度目の防衛戦でベルトを奪われてしまい、良い時は一瞬で終わり、人

も離れていきましたがずっと昔から応援してくれてる仲間に支えられ、その後も 2 階級制覇を目指して頑張っていました。 

そして、いよいよベルト挑戦のチャンスが巡ってきて敗退し、引退することを決意。 

最後の相手は、2 階級上のチャンピオンの長南亮選手。僕が指名したら、殺してやるとブログに書くくらい怒りを買いました。 

僕の中では、最後はみんなに長く応援してもらった感謝の気持ちで強い奴に臨んで、勝って恩返ししようと思って選びました

が、実力およばずでした。ただ、後の人生で役に立ったのが、どんなにきつい壁があってもあの試合を思い出し自分から厳

しい道を選んで立ち向かっていこうと思いました。 

また、去年引退してからは、現役時代に自分が食べていけなかったので、格闘家やアスリートのセカンドキャリアを応援、サ

ポートする事業をしたいと思い頑張っています。どうしても、格闘技をやった後、引退したら 30 代位が多いのですが、そこか

ら就職してもバイトと格闘技しかしてこなかったら思うような仕事につけない、次の人生はステップアップしないといけないの

に、前の人生より輝く見本になりたいというのがモチベーションになっています。 

 



 
  

 

 ☆ 池本 誠知 様 プロフィール  

1975 年 8 月 24 日、大阪生まれ。プロレスラーに憧れ 14 歳でトレーニングを始める。 

その後、総合格闘技のアマチュア大会全国優勝の結果を残しプロ格闘家へ。 

修斗や DEEP など総合格闘技で数多く結果を残し K-1 や PRIDE などのリングでも活躍、2007 年には、 

自らのジムをオープンし、運営の傍ら若手選手の育成にも着手。 

『スピードマスター』と称され、関西の大会では一番お客を呼べる選手として活躍し 2008 年には、念願の 

DEEP ウェルター級チャンピオンになる。 

2013 年 4 月に引退と同時に大阪青年会議所に入会し現在では、関目に総合格闘技スタジオ STYLE、新町に 

パーソナルトレーニングジム STYLE、京橋に加圧トレーニングスタジオ STYLE、和歌山にフランチャイズ店の 

加圧トレーニングスタジオ STYLE 橋本店を展開。 

格闘家やアスリートのセカンドキャリアのサポートを理念に掲げている傍ら、経営者対象の運動を通じた異業種 

交流会も実施しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆６月１５日（月）例会予定 

                     ・２０１４－２０１５年度活動報告 

                     ・クラブ協議会 ４階「藤の間」 

                 ※例会場は５階「鶴の間」に変更になっております。 

６月度理事会報告 

平成２７年６月１日（月） 於：日航ホテル大阪 13：40～14：40 

（議 案） 

１．５月度会計報告 

 ―承認 

２．バヌアツ支援の件 

 ―10,000 円/人程度の特別寄付を徴収 

３．青少年交換プログラム・プロジェクト委員会審議事項の件 

 ―30,000 円/人の特別拠出金を前期の会費と同時に徴収、別口座で管理 

４．来日学生ジョシュア君フィリピンボランティアの件 

 ―承認。但し、諸手続を経た後、年末までにクラブで最終承認 

５．八尾市立竹渕（たこち）小学校講師派遣の件 

 ―承認 

６．その他 

 ○齋藤憲司二会員の件 

○YMCA 交流セミナーの件 

 ○バリ島訪問（6/28～7/1）の件 

 


